

# Sombrío panorama el 78 para potencias

París, julio 20. (Latin-Reuter). Expertos económicos internacionales esbozaron hoy un sombrío panorama para las principales potencias industrializadas el año próximo, vacilando que el desempleo crecerá en la mayoría de ellas y que son exiguas las perspectivas de una reducción apreciable en el índice global de inflación.

Estos pronósticos pesimistas están contenidos en el panorama económico semestral elaborado por la Organización de Cooperación Económica y Desarrollo (OCED), entre cuyos 24 miembros se cuentan Estados Unidos,

Canadá, Japón, Alemania Federal, Gran Bretaña, Francia y otros importantes Estados no comunistas.

"Si bien las perspectivas de una expansión sostenida parecen razonablemente buenas en Estados Unidos, las tasas de crecimiento previstas para la demanda doméstica en la mayoría de los otros países (miembros), en el primer semestre del año venidero serían insuficientes para brindar incentivo a las inversiones de ampliación de capital o evitar un incremento adicional del desempleo", afirma el documento. "Las perspectivas glo-

Pasa a la página 33

## Acusan a Libia de confabular con grupo para botar a Sadat

El Cairo, julio 29. (Latin-Reuter). El general Abdel Alim Makhlof, fiscal general militar egipcio, acusó hoy a Libia de confabulación con un grupo extremista musulmán para derrocar al presidente Anwar Sadat. Libia ha afirmado que no tiene nada que ver con dicho grupo. El general Makhlof, quien está dirigiendo las investigaciones sobre las actividades de la "Sociedad para el Arrepentimiento y el Alejamiento del Pecado" (Takfir Wal Hijira), manifestó en conferencia de prensa que el plan trazado por la agrupación contemplaba primero sembrar terror en todo Egipto mediante una serie de secuestros y asesinatos de destacados funcionarios.

El grupo proyectaba colocar posteriormente bombas en sitios públicos concurridos y prepararse

para tomar edificios de radio y televisión, el comando general del ejército y otras instalaciones clave en Egipto, aseveró el fiscal.

El grupo citado se atribuyó este mes la responsabilidad del secuestro y asesinato del ex ministro de Fundaciones Religiosas Mohammed Hussein Zahabi y de varios atentados terroristas cometidos en El Cairo y Mansoura, en el Delta.

Pasa a la página 49

## Desaparece en Uruguay otro corresponsal del Excelsior

México, D. F., julio 20. (Latin). El diario "Excelsior", inició hoy gestiones para determinar el paradero de su corresponsal en Argentina, el periodista brasileño Flavio Tavares, tras denunciar su desaparición en Montevideo. Un vocero de la dirección del diario comunicó a esta agencia que "se realizan gestiones a través de la secretaria de Relaciones Exteriores para que intervenga en la localización de Tavares".

Es posible que un alto funcionario del diario se traslade en las próximas horas a Montevideo para buscar a Tavares. Señaló el portavoz de "Excelsior".

Tavares, nacido en Brasil pero nacionalizado mexicano, es el segundo corresponsal del diario que aparece envuelto en un incidente en Uruguay en las últimas dos

semanas. El periodista brasileño había viajado a Montevideo, por encargo del diario para gestionar la libertad del corresponsal de "Excelsior" en Uruguay, Graziano Pascale, quien permaneció detenido once días acusado por las autoridades militares de "asistencia a la asociación ilícita".

"Excelsior" dijo que según testimonios, Tavares tras reunirse con

Pasa a la página 32

## Firme se mantiene Bolsa de Valores

Nueva York, julio 20 (AP). La Bolsa de Valores se mantuvo relativamente firme hoy, absorbiendo algunas ganancias de los principales títulos, tras una aguda elevación a comienzos de semana.

El promedio industrial de Dow Jones de 30 acciones industriales ganó más de cuatro puntos en la mañana antes de declinar ante la presión registrada sobre valores

Pasa a la página 32



MARGARET TRUDEAU. Julio 20. (AP). Margaret Trudeau, esposa actualmente separada del primer ministro canadiense Pierre Elliott Trudeau, conversa con estrellas del ballet canadiense Karen Kain (derecha), y Frank Augustyn, luego de que éstos interpretaran en Nueva York el ballet Lago de los Cisnes.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REPRESENTARA. Julio 20 (AP). El actor británico Gleen Conway, de 27 años, representará al finado actor James Dean en la obra musical "Dean" en Londres.

## Dos arrestados por intento de llevar a Cuba proyectil de E. U.

Fort Lauderdale, Florida, julio 20. (AP). (Por Rob Wilson). Un alemán y un norteamericano fueron arrestados aquí por agentes de la Oficina Federal de Investigaciones y acusados de conspirar para llevar a Cuba elementos de un proyectil crucero supersecreto de los Estados Unidos. En Cuba, según el FBI, los elementos del proyectil, iban a ser entregados a un agente de la Unión Soviética.

"Hemos arrestado a dos agentes enemigos", dijo el agente especial Julius L. Mattson en Miami, poco después de la detención de ambos sin mayores incidentes en el aeropuerto de Fort Lauderdale.

## Comercio e industria en Perú normalízase al terminar paro

Lima, julio 20. (AP). El comercio, la industria y el transporte volvían hoy a la normalidad tras una huelga de 24 horas que paralizó ayer esta capital en medio de disturbios que arrojaron un saldo de seis muertos y decenas de heridos. Desde temprano, millares de trabajadores acudieron a sus lugares de empleo al reanudarse las actividades en esta capital de casi cuatro millones de habitantes.

El paro se extendió además a varias ciudades del interior, pero sólo con carácter parcial, según informaciones periodísticas.

Unicamente en Cuzco, a 900 kilómetros al sudeste de Lima, el paro fue completo y hubo además

una manifestación de huelguistas. En Arequipa el paro fue parcial en fábricas y bancos y el transporte funcionó a medias, aunque sin mayores dificultades. Los diarios informan que veintenas de dirigentes sindicales se

Pasa a la página 74

## Denuncia contra Nicaragua por represión conocerá Comisión

San José, julio 20. (AP). La Comisión Interamericana de Derechos Humanos, conocerá la denuncia formulada contra el gobierno de Nicaragua por persecución, detención y torturas a periodistas de ese país, se informó aquí. La denuncia ha sido hecha por el Sindicato de Periodistas de Costa Rica y entregada al ministro de Educación Pública, Fernando Volio, quien es miembro de la Comisión Interamericana y aceptó llevar el caso a conocimiento de ese organismo.

El Sindicato Costarricense de Periodistas acusa al gobierno del general Anastasio Somoza de violar los derechos humanos en caso de ciudadanos nicaragüenses y

de otros países que han sido torturados.

Concretamente el sindicato acusa al gobierno de Nicaragua de violar la declaración universal de los derechos humanos que señala que todo individuo tiene derecho

Pasa a la página 32



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTEMPLAN ESCULTURA. Kassel, Alemania Occidental, julio 20. (AP). Un grupo de especta-

dores contempla una escultura hecha con bloques de hielo seco.

al cerrar la edición